

# Kapolsek Klari Pimpin Pengamanan Humanis Keberangkatan Serikat Buruh Ke Kantor Gubernur Jawa Barat

**KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Sep 23, 2024 - 12:54



**Polres Karawang** - Pada hari Senin tanggal 23 September 2024 jam 07.30 wib s/d pukul 10.00 wib bertempat di Depan SPBU arah Jalan Interchange tol Karawang Timur telah berlangsung Kegiatan Apel kesiapan, Polsek Klari bersama Personil Gabungan Polres Karawang melaksanakan Pengamanan dan Monitoring Keberangkatan Serikat Pekerja Kabupaten Karawang yang tergabung

dalam KBPP ( Koalisi Buruh Pangkal Perjuangan ) dan Serikat Pekerja Kabupaten Bekasi menuju ke Kantor Gubernur Jawa Barat - Bandung.

Dalam kegiatan apel kesiapan dan pengamanan Humanis tersebut dipimpin Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H menerjunkan anggota gabungan piket fungsi Polsek Klari dan Personil Gabungan Polres Karawang.

Terlihat Personil personil gabungan Polsek Klari bersama personil Polres Karawang melakukan apel kesiapan pengamanan disekitar jalan interchange tol Karawang timur desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang. sambil berdialog dengan masa buruh sambil menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Keberangkatan Serikat Pekerja Kabupaten Karawang yang tergabung dalam KBPP ( Koalisi Buruh Pangkal Perjuangan ) dan Serikat Pekerja Kabupaten Bekasi menuju ke Kantor Gubernur Jawa Barat - Bandung dalam rangka Aksi unjukrasa tersebut dengan jumlah serikat bekerja yang berangkat dari Interchange SPBU Karawang Timur dan Rest Area KM 57 dengan jumlah massa 350 Orang menggunakan 2 Unit Mokom, 4 Unit Bus dan 20 Unit Kendaraan Minibus.

Sebelum berangkat menuju ke Kantor Gubernur Jawa Barat - Bandung. masa buruh Karawang berkumpul di jalan interchange tol Karawang timur desa Gintungkerta Kec Klari Kab Karawang.

Adapun tuntutananya yaitu Segera Tetapkan Upah Pekerja Buruh Masa Kerja diatas 1 (satu) Tahun.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H sebelum melaksanakan pengamanan dan monitoring terlebih dulu dilaksanakan apel kesiapan serta menyampaikan pesan terhadap personil pengamanan, " kali ini kita hanya monitoring dan pengamanan secara humanis pemberangkatan Serikat Pekerja Kabupaten Karawang yang tergabung dalam KBPP ( Koalisi Buruh Pangkal Perjuangan ) dan Serikat Pekerja Kabupaten Bekasi menuju ke Kantor Gubernur Jawa Barat - Bandung. " ucapnya.

Kapolsek juga berpesan kepada serikat buruh dan melakukan penggalangan kepada masing masing koordinator atau penanggungjawab serikat yang berangkat ke Kantor gubernur Jawa Barat untuk menjaga ketertiban dan keamanan tidak anarkis baik di jalan maupun di tempat pelaksanakan aksi unjuk rasa, sehingga berjalan dengan lancar di berikan keselamatan baik berangkat maupun kembalinya.

Atas arahan dan petunjuk Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain .S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H menuturkan Pengamanan dilakukan guna mencegah hal-hal yang negatif sehingga mengganggu kamtibmas, dirinya menghimbau agar masa tersebut dapat menjaga ketertiban selama mengikuti aksi unjuk rasa tersebut, tidak berbuat anarkis sehingga dapat menimbulkan keributan dan merugikan diri sendiri, " Tutur Kapolsek Klari.

Selama kegiatan Pengamanan Pemberangkatan massa aksi unjuk rasa situasi masih dalam keadaan aman kondusif. Pungkasnya

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain